
Domicile hors commune domicile hors commune Qu'il y est moins de circulation et que les gens roule moins vite

Habitation trop loin de l'école Non concerné, va à l’école à pied Des pistes cyclables

Je préfère qu'il y aille à pied Rien car domicile hors commune

Selon nos emploi du temps La mise en place du pedibus

La mise en place du pedibus

le chemin ne dispose pas de trottoirs sur sa totalité Sécurisation du centre bourg pour les piétons

de la route, sans bordure ni trottoir

Il y va à vélo quand je ne travaille pas.

le chemin ne dispose pas de trottoirs sur sa totalité nc

Qu'il aille à l'école en compagnie d'autres enfants.
Qu'il soit accompagné

Le fait que cela soit sécurisé.
Le trajet sécurisé

7 – Lorsque vous l’accompagnez en voiture, rencontrez-vous des 
difficultés ?

8 – Si votre enfant ne vient jamais ou rarement à l'école à vélo 
ou trottinette, quelle en est la raison principale ?

9 – Si votre enfant ne vient jamais ou rarement à l'école à pied, 
quelle en est la raison principale ?

10 – Qu'est-ce qui vous inciterait à laisser davantage votre 
enfant ou vos enfants aller à l'école à pied ou à vélo ou en 
trottinette ?

13 – Avez-vous des remarques à formuler concernant les 
déplacements domicile / école de votre enfant ?

La zone est chargée de voiture à 8h15 au croisement de la rue 
du clos du sep

Voitures venant de Cornillé, roulant beaucoup trop vite sur la 
D33. N'est-il pas possible d'installer des ralentisseurs un peu 

avant le carrefour avec la rue des Genêts pour sécuriser le trajet 
entre mon domicile et l'école ?

Nous habitons la rue des lavandières, et les parents se 
stationnent sur ce carrefour. Entre les allers-retours des parents, 
les manoeuvres, les priorités, ça n'a jamais été aussi dangereux. 
Auparavant, les voitures stationnaient sur le parking de l'école. 
Depuis le changement d'accès  à l'école via le portail vert, les 

parents se garent dans la rue des lavandières qui est prise pour 
parking.

1/ A quand le parking vélo couvert et pouvant accueillir plus de 
vélos qui tiennent debout?

2/ A quand l'aménagement du parking de l'école avec un 
traçage au sol bien visible pour tous les piétons venant à pied 
ou sortant de leur voiture pour éviter tout piéton derrière les 

véhicules qui reculent au risque d'accident dû aux angles morts 
et aux petites tailles!

Les voiture ce gare un peu n'importe comment dans la rue 
derrière l'école et ne regarde pas toujours ou elle vont sa risque 

de créé un jour un accident

Nous n'avons pas le temps de rentrer à notre domicile récupérer 
notre véhicule pour aller ensuite au travail.

Pour les élèves éloignés du bourg un mini ramassage scolaire 
serait bien car plusieurs voitures partent du même point pour 
aller a l ecole ... covoiturage pas forcément possible avec les 

voitures ...

Les abords sont dangereux.
- trottoir d’accès étroit ( déjà peu large + haie volumineuse)

- route tendue étroite pour haie
- piéton et voitures mélangés dans le parking, pas de 

matérialisation des espaces piéton.

Il le pourrait mais les abords de l’école, à partir de l’entrée du 
parking, est trop dangereux le matin avec le manque de trottoir 

et passage sécurisé du balai des voitures

Mon enfant est aujourd'hui trop grand pour nécessiter d'un bus 
pédestre, mais l'initiative est très bonne, et si elle avait existé 
quelques années auparavant, nous y aurions participé avec 

plaisir! Bonne continuation avec ce beau projet!

Elle le pourrait mais les abords de l’école, à partir de l’entrée du 
parking, est trop dangereux le matin avec le manque de trottoir 

et passage sécurisé du balai des voitures

le chemin n'est pas entièrement sécurisé (pas de trottoirs sur 
l'ensemble du chemin)

Le pédibus pourrait être une vrai possibilité pour les enfants de 
6 à 8 ans!

Très bonne idée!

Elle le pourrait mais les abords de l’école, à partir de l’entrée du 
parking, est trop dangereux le matin avec le manque de trottoir 

et passage sécurisé du balai des voitures

-s'il y a un pédibus
- si le trajet est sécurisé (pédibus encadré par des adultes)

Les abords de l’école sécurisés
(Voir réponses précédentes)

Il y a effectivement quelque chose à mettre en place si de 
nombreux parents sont prêts à laisser partir leurs enfants avec 
un adulte. Cela aurait un impact sur la circulation aux abords de 
l'école pour commencer. Le plus compliqué est de trouver des 

bénévoles. Bonne idée ce questionnaire !

Les abords de l’école sécurisés
(Voir réponses précédentes)

L’avenue du stade est très dangereuse... véhicules qui roulent 
vite et passage de camions le matin

le chemin n'est pas sécurisé (pas de trottoirs sur l'ensemble du 
trajets)

Les abords de l’école sécurisés
(Voir réponses précédentes)

mon enfant ne sera plus concerné à la rentrée (direction le 
collège !) mais l'idée d'un pedibus est très bien ! ça évitera les 

voitures !

Se rend à pieds avec les copains ; domicile proche de l'école et 
beaucoup trop de voitures à se garer n'importe comment coté 

rue des Lavandières

Le trajet se fait déjà à pied, pour se déplacer en vélo il faudrait 
que les voitures soient mieux disciplinées !!!

Routes à traverser, Manque de sécurisation autour de l'église et 
centre bourg, certains trottoirs sont très étroits à des endroits

Plus de securité
Avec des trottoirs ou pistes en site propre

Plus de securité
Avec des trottoirs ou pistes en site propre



7 – Lorsque vous l’accompagnez en voiture, rencontrez-vous des 
difficultés ?

8 – Si votre enfant ne vient jamais ou rarement à l'école à vélo 
ou trottinette, quelle en est la raison principale ?

9 – Si votre enfant ne vient jamais ou rarement à l'école à pied, 
quelle en est la raison principale ?

10 – Qu'est-ce qui vous inciterait à laisser davantage votre 
enfant ou vos enfants aller à l'école à pied ou à vélo ou en 
trottinette ?

13 – Avez-vous des remarques à formuler concernant les 
déplacements domicile / école de votre enfant ?

lorsque mon enfant était plus jeune je l'aurai laissé partir à pied 
s'il était accompagné d'un adulte.

une piste cyclable, une bordure, pas forcement goudronnée, 
juste un espace sur le côté de la route prévu

si le chemin était entièrement sécurisé (trottoirs ou piste 
cyclable adaptée)

si le chemin/route était entièrement équipé de trottoirs ou de 
piste cyclable

Actuellement ma fille se rend à l'école accompagnée de son 
grand frère qui lui  rentrera en 6 ème en septembre, je serais 

donc obligée de la déposer à la garderie avant de me rendre sur 
mon lieu de travail. 

Il est vrai que si un adulte passe au bout du lotissement pour 
l'accompagner à l'école cela m'arrangerait beaucoup.
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